

**Protokoll:**

Wir begrüßen Herrn Oliver Stracke vom Amt für Grünflächen und Bestattungswesen und den Radwegebeauftragten Herrn Tobias Weiß-Bollin. Die Herren stellen die vom Bund geförderten Ausbau des Radweges vor. Hier handelt es sich um den Ausbau des desolaten Radweges zwischen dem Brauereigelände und etwa dem Bereich gegenüber des Infrastrukturgebäudes in Stolzenfels.

Die Ortsbeiratsmitglieder begrüßen diese Ausbaumaßnahmen ausdrücklich, da der schlechte Zustand sowohl der wassergebundenen Strecken als auch der Asphaltierten strecken oft angeprangert wurde.

Der Ortsbeirat sieht die jetzt getroffenen Maßnahmen daher als lange überfällig und dringlich an. Darüber hinaus wird angemeldet, dass es die Radfahrer, Fußgänger etc. auch weiterer Planungs- und Handlungsbedarf gesehen wird. Dies betrifft die Fahrradsituation im Bereich der jetzt noch nicht erfassten Bereiche Mitte Stolzenfels und vor allem der gesamten Brunnenstraße. Des Weiteren dem Ausbau von Verweilflächen und der Errichtung von dringend benötigten Mülltonen.

Ferner fehlen die grünen Hinweisschilder von der B9 auf den Radweg bei den Querungsmöglichkeiten unter und über der Bahn.

Hier bedarf es eines Qualifizierten Verkehrsplanes für den Stadtteil.